

[REDACTED]

An den Stadtrat
8200 Schaffhausen

8207 Schaffhausen, 19.05.2107

Tempo 30 Zone auf der Stettemerstrasse in Herblingen

Sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates Schaffhausen

Auf unseren jährlichen Quartierfesten wurde mehrfach in den letzten 3,4 Jahren das Anliegen Lärm durch den Verkehr und die hohen Geschwindigkeiten des Autoverkehrs gesprochen.

Aus diesem Grund haben Herr Ruckstuhl und ich beschlossen hierfür etwas zu unternehmen. Wir haben einen Petitionsbogen erstellt und die Einwohner rund um und an der Stettemerstrasse zu diesem Thema befragt. Siehe Anlage.

Wie sich herausgestellt hat, sind über 150 Personen der Meinung, dass in dieser Sache was unternommen werden muss. Das Thema Verkehrssicherheit und der Lärmschutz sind uns und vielen weiteren Personen ein wichtiges Anliegen.

Über 150 Personen möchten, dass für die Stettemerstrasse oder zumindest ab dem Schulhaus Gräfler bis zum Schulhaus Hohberg, eine Tempo 30 Zone eingeführt wird.

Mit dieser Lösung wird eine Lärmreduktion und die Sicherheit im Bereich ab dem Schulhaus Gräfler, der Weg über die Stettemerstrasse zum Kindergarten Sonnenberg, der Schule Hohberg sowie der Altersheimsiedlung La Residence erhöht werden können.

Wir bitten Sie deshalb höflich die Voraussetzungen hierfür zu prüfen. Ihrer Antwort sehen wir mit Interesse entgegen und verbleiben,

mit freundlichen Grüssen

[REDACTED]

Danijela Babic